

Recibieron la certificación respectiva

## Funcionarios navales culminaron diplomado en Asuntos Antárticos



En el auditorio Ernesto Livacic de la Universidad de Magallanes (UMAG) se efectuó la ceremonia de graduación del diplomado en Asuntos Antárticos, programa que se desarrolló entre los meses de abril a agosto del presente año y en donde cuatro miembros de la Gobernación Marítima de Punta Arenas fueron partícipes.

La ceremonia estuvo encabezada por la vicerrectora de Vinculación con el Medio de la UMAG, doctora Melissa Flores Águila, contando con la presencia del director del Centro

de Estudio GAIA Antártica UMAG, doctor Juan Carlos Aravena Donaire, y la coordinadora del Diplomado Magaly Vega.

El programa de estudio se desarrolló en dependencias de la UMAG, en donde participaron personas del mundo académico, docentes de establecimientos educacionales, estudiantes de postgrado, representantes del Ejército de Chile, distintas unidades y reparticiones de la Tercera Zona Naval, entre ellas la Gobernación Marítima y Capitanía de Puerto de Punta Arenas.

El programa de diplomado en Asuntos Antárticos de la UMAG ha graduado 722 personas en sus 12 años de existencia, tanto en formato presencial como virtual, las cuales provienen de diferentes ámbitos, como operadores antárticos, investigadores, miembros de ONG, así como público en general, contando con un equipo docente provenientes de diferentes áreas del quehacer, incluyendo a historiadores, glaciólogos y biólogos marinos, entre otros.